

伊達中学校 第2学年だより

一意専心

第18号

令和元年 9月 6日発行
文責 学年主任 八巻 和浩

県北駅伝競走大会での力走

9月4日(水)に、あづま総合運動公園のコースで行われた、県北駅伝競走大会に、2年生から5名の生徒が参加しました。雨が心配されましたが、朝の出発時にはほとんど降っておらず、気温もあまり上昇しなかったので、比較的良いコンディションの中行われた大会でした。

選手としては、3組の前田愛咲弘さんが1区、松崎澪音さんが2区を力走しました。結果は、男子が24位、女子が18位でしたが、どの選手も精一杯頑張りました。
※裏面に参加した生徒の感想を載せました。



性教育講座が行われました

9月4日(水)の6校時総合の時間に、大川レディースクリニックの庵原順子先生を講師にお迎えし、「思春期の心と体～男女交際を考える～」と題して性教育講座を行いました。お話を聞くことで、第二次性徴は大人スイッチの時期で、命をつないでいく力がついていき、未来の命への準備の時期であること、また、正しいパートナーシップを築くために、命を大切に思い、自分・相手・周囲を大切にしていくことが大事、などの話がありました。そして最後に、「性」という字は「心+生」、心が生きると書き、自分らしく心が伴った行動をして、お互いが尊重し合って生きていく、未来のためにも自分を大切に、という話で締めくくられました。

生徒の皆さんも時折うなづくなど、真剣に話を聞いていました。とても有意義な時間を過ごすことができました。
※裏面に生徒の感想を掲載しました。



桃花祭に向けて～合唱の練習の様子

10月20日(日)の校内合唱コンクールに向けて、音楽の授業で合唱の練習を行っていますが、学級でも少しずつ練習が始まりました。学年全体としては、9月9日(月)から、昼休みに場所の割り当てをしながら練習を進めていくよう学級役員で話し合って決めましたが、2日(月)の総合の時間にも各学級で練習を行いました。教室だけでなく、ラーニングセンターや生徒会室、中にはロッカールームや廊下などでもパート練習を熱心に行ってきました。予定では、9月いっぱい各パートの旋律をしっかり覚え、10月から本格的な合唱の練習を行っていきます。昨年度と違い、男子の変声が進んだので、今年度は低音もしっかり出ていて、よい歌声になっていますので、本番の演奏が楽しみです。



<第2学期 第4週の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
9/ 9(月)	読書	月1	月2	月3	月4	総合	道徳	Ⅱ期時間割開始
9/10(火)	読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	集金日
9/11(水)	読書	水1	水2	水3	水4	水5	総合	専門委員会 ※吹奏楽部以外部活動なし
9/12(木)	読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	地区小中学校音楽祭(第2部合奏) ※吹奏楽部午後出演
9/13(金)	読書	金1	金2	金3	金4	選挙		生徒会立会演説会・選挙

8月31日(土)に行われたPTA親子奉仕作業にご参加いただきまして、ありがとうございました。

県北駅伝競走大会に参加して

<1組 鈴木琉正>

僕は、駅伝大会に参加しましたが、メンバーには入れず、応援にまわりました。女子の応援と男子の応援を、それぞれ一生懸命しました。来年は僕たちがメインなので、今回先輩たちが達成できなかった上位をとれるよう頑張りたいです。

<2組 小野歩夢>

僕は、駅伝を走る選手のサポートーと応援をしました。サポートーは、走る選手に付き添うことや、荷物を持つことをやりました。また、走っている選手の応援をしました。

<2組 菅野美緒>

私は、今年初めて参加しました。選手には選ばれませんでしたが、1区の選手のサポートをしました。応援の声が選手に届いたことを知ったときは、すごくうれしかったです。来年は選手になれるよう、頑張りたいと思います。

<3組 前田愛咲弘>

私は、去年と同じ1区という大事な区間を走りました。チームに貢献できなく、みんなに迷惑をかけてしまいましたが、何とかタスキをつなげることができてよかったです。来年もメンバーになれるよう頑張ります。

<3組 松崎澤音>

私は、駅伝で2区を走りました。2区の人はみんな速くて、抜かされないか心配でしたが、自己ベストで走ることができました。夏休み中、毎日練習を頑張ってきてよかったなと思いました。とても楽しかったです。

性教育講座の感想より

<1組 女子>

二次性徴という言葉は聞いたことがあったけど、思っていたより大切なことだと思いました。自分を愛することは、未来の自分のためにもすごく大切なことだということが分かりました。男女交際で大切な、相手のプライバシーを大切にする、自分の欲求をコントロールするなど、当たり前のことを当たり前にすれば、誰も悲しまないことがよくわかりました。私も付き合う時は、今日聞いたことを大切にしていきたいです。

<2組 女子>

自分を大切にしないと、相手のことも大切にできないと聞いて、今よりも自分のことを好きになり、大切にしたいと思いました。そして、相手のことも大切にしたいと思いました。自分の気持ちをあまりはつきり言えないでの、はっきり言えるように頑張りたいと思いました。相手(人)との関わりを上手にできるようにしたいです。

<3組 男子>

庵原先生の話を聞いて、自分の命ってかけがえのない存在なんだなと思いました。男女交際でみんなにたくさんのこと気につけないといけないとはわかりませんでした。今日の話は、大人になってからも忘れてはいけないと思いました。